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Câmara Municipal de Fronteira 
 

Reunião Ordinária de 14 de junho de 2023  
 
 

 ------------------------------------------ ATA Nº. 11/2023 --------------------------------------- 

---Aos catorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, pelas 

catorze horas, nos serviços educativos do Centro de Interpretação da Batalha 

de Atoleiros em Fronteira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, de 

acordo com o disposto no artigo 40º.da Lei nº. 75/2013 de 12 de Setembro, sob 

a presidência do Senhor Presidente Rogério David Sadio da Silva estando 

presentes os Senhores Vereadores: ---------------------------------------------------------- 

--- António Velez Gomes  .-------------------------------------------------------------------- 

--- Fernando Joaquim Ferreira Abegão ------------------------------------------------------ 

--- Maria Rita Barroso Teixeira Rodrigues -------------------------------------------------- 

--- Justino António Pereira Peças Dias.------------------------------------------------------ 

---A reunião foi secretariada por Cecília Maria Fernandes Filipe Calado, 

coordenadora técnica . --------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão perguntou qual a situação da  

Estação de Cabeço de Vide, que pelo exterior parece ter um aspeto de 

degradação e falta de utilização, e que em seu entender devia ser feita análise 

da situação o mais breve possível.------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara informou que já foram dadas instruções ao 

advogado do Município para intentar a ação de despejo, mas que irá averiguar 

a situação.------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão reiterou a importância de se tentar 

implementar novamente a Escola de Música porque sabe que há munícipes 

interessados. Uma vez que a hipótese da Escola não avança a Câmara devia 

equacionar fazê-lo.--------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente e a Senhora Vereadora Rita Rodrigues referiram que 

se está a reequacionar a situação.------------------------------------------------------------ 

---Ata da reunião anterior: -------------------------------------------------------------------- 

--- Dispensada a sua leitura em virtude do seu texto ter sido previamente 

distribuído. Passou-se de imediato à sua votação, tendo a ata sido aprovada 

por unanimidade e assinada. -------------------------------------------------------------------- 

--- Resumo Diário de Tesouraria ------------------------------------------------------------- 



 

--- Apresenta em caixa o saldo cinco mil quinhentos e setenta e sete euros e 

oitenta cêntimos.---------------------------------------------------------------------------------- . 

--- Nos bancos um milhão trinta e quatro mil quinhentos e quinze euros e 

quarenta e oito cêntimos.------------------------------------------------------------------------- 

---Operações Orçamentais: oitocentos e noventa e quatro mil duzentos e 

setenta e um euros e noventa e oito cêntimos --------------------------------------------- 

---Operações não Orçamentais: cento e quarenta e sete mil cento e vinte e 

un euros e trinta cêntimos ----------------------------------------------------------------------- 

--- Pagamentos efetuados  no período de vinte e quatro de Maio a treze de 

Junho de 2023:------------------------------------------------------------------------------------- 

--- No montante de quatrocentos e dezassete mil trezentos e setenta e um 

euros e dezanove cêntimos --------------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara tomou conhecimento------------------------------------------------------------ 

---Exercício Direito de preferência Rua Paulo Curvo em Fronteira:------------

--- A Câmara deliberou, por unanimidade não exercer direito de preferência.----- 

--- Exercício Direito de Preferência - Vale de Maceiras, São Saturnino:------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade não exercer direito de preferência.----- 

--- Certidão de Compropriedade:------------------------------------------------------------

--- Presente pedido de Tania Pereira  para emissão de certidão de 

compropriedade em negocio de prédio rústico sito na Freguesia de Cabeço de 

Vide.---------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Acompanha o pedido parecer dos Serviços Técnicos segundo o qual nada 

obsta à emissão da certidão solicitada.------------------------------------------------------ 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade autorizar a emissão da certidão 

solicitada.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Aplicação do Saldo de Gerência 2022:------------------------------------------------ 

--- Presente informação que aqui se dá por transcrita e fica arquivada em pasta 

anexa ao livro de atas referente à integração do saldo  de gerência de 2022 

nos fundos disponíveis.---------------------------------------------------------------------------

---A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar os documentos 

apresentados.---------------------------------------------------------------------------------------  

---Mercado de Fronteira- Solicitação de Bancas:-------------------------------------- 

 --- Presente pedido de José António Centeio Ratinho para ocupação de 

bancas no Mercado Municipal de Fronteira entre Julho e Setembro.----------------
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--- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a cedência das bancas 

solicitadas.------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Festas de Verão de Cabeço de Vide- Apoio Rancho Folclórico de 

Cabeço de Vide:----------------------------------------------------------------------------------- 

--- Presente pedido de apoio do Rancho Folclórico de Cabeço de Vide para 

realização das Festas de Verão.-------------------------------------------------------- A 

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar atribuição de apoio no montante 

de vinte e dois mil trezentos e oitenta e seis euros.-------------------------------------- 

--- Regulamento do Programa Municipal de incentivos à Frequência do 

Ensino Superior do Concelho de Fronteira:---------------------------------------------

--- Presente para aprovação final Regulamento do Programa Municipal de 

incentivos à Frequência do Ensino Superior do Concelho de Fronteira  que 

após submissão a inquérito publico não  obteve nenhuma reclamação ou 

sugestão.---------------------------------------------------------------------------------------------

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o documento apresentado e 

submetê-lo à apreciação do Órgão Deliberativo .----------------------------------------- 

--- Empreitada de reparação da Ex-EN 369- Termas da Sulfúrea - Cabeço 

de Vide:----------------------------------------------------------------------------------------------

--- Presente documentos referentes à empreitada de reparação da Ex-EN 369- 

Termas da Sulfúrea - Cabeço de Vide.------------------------------------------------------- 

---A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a contratação com recurso ao 

concurso público, bem como as peças do procedimento em anexo, a 

composição do júri bem como o gestor do contrato. Face aos motivos 

indicados, aos quais acrescem evidentes riscos de derrocada do remanescente 

da plataforma da via (a qual já se encontra interdita num dos sentidos) a 

Câmara aprovou ainda a tramitação urgente do concurso público, nos termos 

do CCP.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

.--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:-----------  

----Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas em 

minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.---------------------------------------------

--- Encerramento: --------------------------------------------------------------------------------

--- Às dezasseis horas, não havendo mais nenhum assunto a apreciar, deu -se 



 

por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada 

por todos os membros presentes e por mim Cecília Maria Fernandes Filipe 

Calado que a elaborei.---------------------------------------------------------------------------- 

 -----------------------------___________________________________------------------

----------------------------____________________________________------------------

----------------------------____________________________________------------------

----------------------------____________________________________------------------

----------------------------____________________________________------------------

----------------------------____________________________________------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------- 

  



 

Fl.126 
Câmara Municipal de Fronteira 

 
Reunião Ordinária de 14 de junho de 2023  

 
 

 

 

 


